
FDP Maintal

FDP BEFRAGT ANWOHNER IM RUMPENHEIMER WEG

23.08.2017

FDP MIT INFOSTAND AM SAMSTAG AUF DER STRASSE

Die Maintaler Freien Demokraten haben in der vergangenen Woche alle Haushalte im Rumpenheimer Weg angeschrieben. In einer Anwohnerumfrage werden die Anlieger um Stellungnahme und Vorschläge zur anstehenden Umgestaltungen ihrer Straße gebeten. Im Rahmen des Integrierten-Verkehrs-Entwicklungs-Plans der Stadt Maintal soll der Verkehrsfluss im Rumpenheimer Weg verbessert werden, hierzu gibt es bereits mehrere Vorschläge von einem professionellen Planungsbüro und aus der Bevölkerung. „Wir wollen alle Varianten mit den Anwohner abstimmen um die Interessen der Anlieger bestmöglich vertreten zu können“, macht der Vorsitzende Klaus Gerhard das Anliegen der FDP deutlich, sich unmittelbar mit den betroffenen Anwohnern in Verbindung zu setzen.

Besonders bei Durchgangsstraßen wie dem Rumpenheimer Weg, gebe es bekanntlich erhebliche Belastungen durch Stau, Lärm und Abgase. „Wir können die vielen Fahrzeuge nicht wegzaubern, aber wir können dafür sorgen, dass die Anwohnern so wenig als möglich belastet werden.“ begründet Leo Hoffmann den Hintergrund der Umfrage. Am Samstag den 26. August 2017 ab 11:00 Uhr wird es einen Infostand der FDP im Rumpenheimer Weg vor Haus-Nr. 24 geben, an dem die Anwohner ihr Votum abgeben können. Ab 12:00 Uhr sollen die Vorschläge öffentlich zusammengefasst und unter Beteiligung der Anwohner ausformuliert werden. Das Ergebnis wird später als Antrag der FDP-Fraktion in die Beratungen zum Verkehrs-Entwicklungsplan einfließen, versprechen die Maintaler Liberalen. „Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme und informative Gespräche“, so Gerhard abschließend.